



当代修辞学

CONTEMPORARY RHETORIC



- 中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
- “中国人文社会科学综合评价AMI” 核心期刊
- 全国中文核心期刊

2019

3

目 录

二〇一九年第三期(总第 213 期)

■ 消极修辞研究

- 消极修辞的灵活度 张伯江 郭 光(1)
- 也谈消极修辞效果的数量化:跟 Hawkins 的量化计算的比较 叶 爱(11)

■ 互文与修辞

- 基于正、副文本互文性的学位论文:呈现形式及安全边际 谭学纯(25)
- 论“主题互文性”及在语篇研究中的阐释力 黄 兵(38)

-
- 事件转喻及其基本类型与篇章限制 陈 禹 萧国政(51)
- 高层转喻视域下夸张的认知语用研究 范振强 郭雅欣(61)

-
- 汉英低调陈述认知语言学新索 孙 毅 赵静静(75)
- 流行语语义动态范畴化的模因研究 曾 容 文 旭(86)

-
- 本刊声明 (24)

Contents

■ Study on Negative Rhetoric

- The Flexibility of Negative Rhetoric **Zhang Bojiang & Guo Guang**(1)
- The Quantification of the Effect of Negative Rhetoric; A Comparison Between
Hawkins's Metric and Other Two Metrics of Structural Complexity
..... **Ye Ai**(11)
-

■ Intertextuality and Rhetoric

- Presentation Forms and Quality Improvement of Dissertation Viewed from Paratext
and Text Interaction **Tan Xuechun**(25)
- Thematic Intertextuality and Its Strength in Discourse Analyses
..... **Huang Bing**(38)
-

- The Basic Types and Discourse Restrictions of Event Metonymies
..... **Chen Yu & Xiao Guozheng**(51)
- A Cognitive-pragmatic Study of Hyperbole in the Perspective of High-level
Metonymies **Fan Zhenqiang & Guo Yaxin**(61)
-

- A New Inquiry into Chinese-English Understatement in the Field of Cognitive
Linguistics **Sun Yi & Zhao Jingjing**(75)
- A Memetic Approach to the Dynamic Semantic Categorization of Buzzwords
..... **Zeng Rong & Wen Xu**(86)

“当代修辞学”微信公众号

| 修古今之辞，融中外之思 |



当代修辞学

CONTEMPORARY RHETORIC

双月刊 2019年 第3期 总213期

主管单位 中华人民共和国教育部

主办单位 复旦大学

出版单位 《当代修辞学》编辑部

主 编 祝克懿

编辑部地址 上海复旦大学光华楼西主楼1012室

邮政编码 200433

电 话 (021) 65643814

电子信箱 xiuci@fudan.edu.cn

网 址 <http://xcxx.cbpt.cnki.net>

印 刷 上海华教印务有限公司

国内订阅 全国各地邮局

国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司

国内统一连续出版物号 CN31-2043/H

国内邮发代号 4-458

国外发行代号 BM1013

广告许可代号 10011

定价：12.00元

万方数据

ISSN 1674-8026



9 771674 802191